

## **PRESSEMITTEILUNG 05**

vom 06.01.2022

### **Tag der offenen Tür an der Oberschule Perleberg fällt aus Dennoch ist ein Kennenlernen über individuelle Terminvereinbarung möglich**

Aufgrund der aktuellen pandemischen Lage kann der an der Friedrich-Gedike-Oberschule Perleberg geplante Tag der offenen Tür nicht stattfinden. Er war für Samstag, den 15. Januar 2022, vorgesehen.

Die Schulleitung bedauert das sehr und hofft auf ein Nachholen im Frühjahr.

Unabhängig davon können sich Eltern und Schüler der Jahrgangsstufe 6 bei entsprechenden Wünschen nach Informationen und Kennenlernen der Schule an die Schulleitung wenden.

Unter der Telefonnummer 03876/612740 besteht die Möglichkeit, individuelle Termine zum Gespräch und zur Besichtigung außerhalb der Unterrichtszeiten zu vereinbaren.